

A Saint Laurent du Var, on fait les choses à moitié

Écrit par saintlaurenduvar.net
Samedi, 17 Décembre 2011 20:12



L'an passé le maire avait indiqué ne plus vouloir mettre des lumières de Noël pour faire des économies. Intention honorable.

Mais cela empêche-t-il la mairie de mettre quelques sapins plutôt que de décorer certains arbres déplumés. Quelle image cela donne-t-il de la ville ?

Dans un moment où les nouvelles en France sont déprimantes à longueur de journée grâce à des médias complaisants, on aurait pu donner un peu gaité à nos administrés !

L'exception qui confirme la règle!

A Saint Laurent du Var, on fait les choses à moitié

Écrit par saintlaurenduvar.net
Samedi, 17 Décembre 2011 20:12

